

▲ Gillen Luro et Fabien Thiebault, deux jeunes formés au club, ont disputé les championnats d'Europe.©PHOTO DR

Le club de la Nautique entend poursuivre en 2014 son travail de formation auprès des jeunes rameurs et pelotaris

a Société Nautique de Bayonne, qui vient de boucler l'année 2013 sur un bilan très encourageant, entend poursuivre ses efforts en 2014 sur la formation des jeunes.

Le président Nicolas Majérus s'est félicité, au cours de la dernière assemblée générale, de la bonne santé financière du club et de son état d'esprit, les bénévoles consacrant beaucoup d'efforts pour faire progresser les espoirs du club.

Ils ont été récompensés en voyant deux jeunes rameurs participer aux championnats d'Europe universitaires et un jeune pelotari sélectionné aux championnats du monde des moins de 22 ans en Uruguay.

La meilleure saison

Quand on parle de la Nautique, on pense en premier à la section aviron, le club se trouvant sur les bords de l'Adour. Mais la Nautique compte aussi une section pelote très active avec des jeunes espoirs qui promettent beaucoup.

Au total le club compte 600 licenciés, toutes sections confondues (aviron, pelote et avmnastique volontaire), un chiffre en nets progrès. Avec une section pelote qui grandit dans

le même état d'esprit que sa voisine de l'aviron.

La politique mise en place par les dirigeants visant à mettre la formation des jeunes catégories en priorité absolue porte également ses fruits, puisqu'en 2013 la section aviron se classe 9e nationale chez les jeunes sur plus de 400 clubs affiliés à la Fédération française d'aviron.

La section pelote, quant à elle, récolte deux titres de champions de France dans les catégories minimes et benjamins, ce qui constitue, au dire de ses dirigeants, la meil-leure saison de son histoire.